

和歌山県立

串本古座高等学校串本校舎

平成 25年(2013年) 9月号

メインテーマ「We can do it ~お金で買えない勝ちがある~」 罪催!

9/21(土) 秋晴れの下、200名を超える保護者や地域の方々に多数来校いただき、体育祭を開催しました。今年は「 橋杭わたり」が新たに種目に加わるなど、応援合戦、12人13脚リレー、クラブ紹介、ブロック最強リレー等の多彩な種 目で盛り上がりました。成績は黄色ブロックが応援合戦1位、総合順位は青ブロックが1位となりました。講評で安岡校長は 「どのブロックも全員優勝と言いたいと思います。できなかったことができるようになる、これが練習の成果です。今日の 体験をまた次に生かしてください。」と述べました。尚、本年度のテーマは2Dからの「We can do it ~お金で買えない 勝ちがある~」が採用されました。天気同様爽やかな一日でした。



選手宣誓



クラブ紹介 (弓道部)



障害物パン食い競争



12人13脚リレー



フォークダンス



応援合戦



橋杭わたり



関西学院大学生による「ちゃりんこプレゼン」 (自転車による高校訪問。 みんなに伝えたいこと。)

9/3(火)関西学院大学 の学生12人が本校を訪れ、 探究コース1.2年生徒を対象 にタイなどの貧困地域におけ る家屋の建築、フィリピンの 小学生や孤児院への継続的な 支援、東日本大震災被災地支 援など、大学生の活動を紹介 <mark>しました。また、生徒は「発</mark>



グループ討議

展途上国へ行った時、自分たちに支援できることは何か」と <mark>いうテーマについてグループごとに討議し、それぞれの班の</mark> 考えを発表し、有意義な時間となりました。

ウミガメの赤ちゃんの孵化を観

9/6(金)の夜、近隣の方から本校 自然科学部顧問山田大貴先生のもと に「ウミガメの赤ちゃんが孵化して いるよ。」との連絡が入り、急遽、二 色の浜へ。そこで、砂から顔を出し てくる子ガメ2匹を発見。その夜に 撮影した写真です。大きくなって串 本の海に戻って来てください。



さあ、元気に海へ

就職壮行会〈働くことの意義-プロ意識を-〉

9/9(月)就職・公務員 を希望する3年生23人に 対する壮行会が開かれまし た。16日から始まる就職 試験に向けて安岡勝彦校長 は「仕事で給料をもらう以 上、そこにはプロとしての 自覚が求められます。皆さ



激励を受ける生徒たち

んが三年間で培ったよい所や得意とする所をしっかりアピ ールしてください。」と激励の言葉を送りました。その後 、生徒たちは試験当日の持ち物や、注意事項等の説明を受 けました。夏休みから面接練習や試験勉強等に取り組んで きた成果を、本番で発揮することが期待されます。

1 (火) 8 (火) ~ 11(金) 12(土)

15 (火)

25(金)・26(土) 27(日)

28 (月)

31 (木)

交通指導・中間服装・センター出願開始 中間考査・列車指導(8日) 3年准学模試

交通指導・冬服更衣・身だしなみ講座 文化祭

3年進学模試・看護模試

代休

コース選択説明会(1.2年)

〈友を守り、自分を守る〉

9/20(金) 体育祭を翌 日に控え、準備 のために生徒全 員がグランドに



1年生は裏山



津波てんでんこの精神で

<mark>集合している状態で、</mark>予告せずに避難訓 練を実施しました。2,3年生はバックネッ ト裏から、1年生は裏山から、雇用促進住宅 裏の駐車場に避難しました。今回の避難訓練 は、南海トラフ大地震の被害新想定が発表さ れてから2回目のものです。その想定による と串本町内は最大で5.8メートル浸水する と言われています。生徒一人ひとりが日頃か ら避難場所を意識した行動が望まれます。



2,3 年生は馬坂へ